



平和 茶碗の図
人間国宝 荒川豊蔵氏筆

多治見西 RC 創立 10 周年記念誌より

右写真 平成 2 3 年多治見駅前



例会日 毎週木曜日
事務局 多治見市新町 1-23
産業文化センター 4F
TEL 0572-25-5100 FAX 0572-25-5101
E-mail : n-rc@joy.ocn.ne.jp
HP <http://tajiminishi.jimdo.com/>
会長 佐藤 正 幹事 古田徳夫
会報 佐藤八郎 堀 義紀

第 2630 地区

第 4 6 期会長テーマ
「つなげよう奉仕の心」



第 2196 例会 2011 年 7 月 14 日 (木)

着信書類

- ・ ザ・太鼓 IN セラミックパーク MINO
後援のお願い (クラブ名使用)
日時 : 10月30日 (日)
- ・ 多治見ローターアクトクラブより
第 37 期第一例会の案内
日時 : 7月15日 (金) 19:30 点鐘
場所 : 養正公民館 2F 研修室

本日のプログラム

点 鐘

ロータリーソング 我等の生業
四つのテスト

ビジター紹介・会長挨拶

多治見 RC 会長挨拶 校條宏紀君
多治見ハイサイド RC 会長挨拶 堀江博行君

出席・スマイル報告

委員会報告

幹事報告

各委員長挨拶

第 4 5 期決算報告 会計 山崎正司君

第 4 5 期監査報告 会計監査 稲垣昇君

第 4 6 期予算報告 会計 古田光國君

年間行事発表 プログラム委員長
佐藤八郎君

点 鐘

理事会報告

- ① 第 4 6 期年間行事について 承認
- ② 第 4 6 期年間予算について 承認
- ③ 委員会構成の修正 承認
- ④ 親子がふれあう PTA 活動事業について
多治見市内 5 校 支援金合計 300,000 円
- ⑤ 協賛金について (スマイルより)
 - ・ 多治見市制記念花火大会 10,000 円
 - ・ 国際交流協会 10,000 円
 - ・ 少年少女合唱団 10,000 円
 - ・ FM ピピ永保寺落慶記念番組 不承認
- ⑥ 東濃新報社広告依頼広報より 10,000 円

クラブ運営と協力をお願い

幹事 古田徳夫



多治見西ロータリークラブ第46期の幹事を仰せつかり責任を痛感いたしております。

クラブが効果的に機能するよう微力ではありますが精一杯努めさせていただきます。

本年度 RI 会長テーマは

「心の中を見つめよう、博愛を広げるために」

多治見西ロータリークラブ佐藤正会長テーマは

「つなげよう奉仕の心」 です。

会長テーマに沿って目標達成に向けつがなく一年間クラブ運営できますよう、幹事の役割を果たすために努力してまいりますので、皆様方のご支援、ご指導を宜しくお願い申し上げます。

先週の記録

◆ 出席報告（出席免除者5名 内出席者2名）

出席者	欠席者	出席率
32名	4名	88.8%

◆ スマイル報告

投函者 32名 金額 46,000円



新会員入会式（7月7日）

- ・またお世話になります。 大嶽政彦
- ・今回からお世話になります。 中島竹壽

ロータリーのイロハ No.1

ロータリー設立の直後、親睦か奉仕かで会員間で激論された時に、会場内の机に立った人が「まーひとつ歌でも仲良く歌おう」と歌い始めました。これがロータリーソングの始まりです。日本では昭和10年京都で「奉仕の理想」「我らの生業」が歌い始められました。奉仕の理想の「御国に捧げん」は最初「世界に捧げん」でした。軍国の風潮が圧力となり御国に捧げんと変更されてしまったようです。会員である作詞者はあくまでも世界を主張しましたが受け入れられず、作詞者はこの理由で退会しました。

第2630地区

ロータリー財団研修セミナーに参加して

R財団委員長 松本 昇

平成23年7月9日に「岐阜都ホテル」において開催されました。当日の出席者は2630地区がバナー石井惣司氏、地区R財団委員長渡辺忠彦氏をはじめ200人余りの皆様でした。西RC会長佐藤正・地区R財団委員長石垣智康・R財団委員長松本昇が出席しました。

テーマ：変貌するロータリー財団への対応

（ロータリー財団補助金の有効利用を巡って）

ロータリー財団では「世界でよいことをしよう」（Doing good in the world）を標語に掲げ「ロータリアンが、人々の健康状態を改善し、教育への支援高め、貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすること」をロータリー財団の使命として規定しています。この使命を達成するために、次のように重点分野を定めました。

- ①平和と紛争予防・紛争解決
 - ②疾病予防と治療
 - ③水と衛生設備
 - ④母子の健康
 - ⑤基礎的教育と識字率向上
 - ⑥経済と地域社会の発展
- 世界中の貧困や飢餓が減少し、社会が向上し、世界が平和にならない限り、私たちの真の平和は有り得ません。私たちのロータリー財団が地域社会や国際社会への奉仕をさらに強化・増大していくためには、奉仕活動の充実と資金面の援助が大変重要になります。